

Grundschulklassen bei Jugend trainiert für Olympia 2011 - Fußball

Am Mittwoch, den 29. Juni 2011 fand das Fußball-Vorrundenturnier bei „Jugend trainiert für Olympia 2011“ der Grundschulen in Wallbach statt. Unsere Schule machte sich mit sieben Spielern der Klassen drei und vier auf, um sich mit anderen Grundschulen aus dem Umkreis zu messen. Leider konnten wir im Gegensatz zu den anderen Schulen keine Ergänzungsspieler aufbieten, so dass alle Jungs komplett durchspielen mussten.

Unter den Spielern herrschten dennoch große Erwartungen, die gleich im ersten Spiel gegen die Grundschule aus Murg einen herben Dämpfer erlitten. Auch das zweite Spiel konnte nicht für uns entschieden werden. Die Spieler haderten an der taktischen Ausrichtung und am Können einzelner Akteure. Es war nicht ganz einfach, alle Spieler zum Weitermachen zu bewegen. Letztlich beschlossen sie, es doch noch einmal als Mannschaft zu versuchen und besiegelten dieses Versprechen mit einem lautstarken „Wir sind ein Team!!“ am Mittelkreis. Von nun an trat unsere Mannschaft auch auf dem Platz als Team auf und die folgenden guten Leistungen wurden durch zwei Unentschieden belohnt. Fast hätte es im vorletzten Spiel sogar noch zum ersehnten ersten Sieg gereicht. Letztlich belegten wir einen ehrbaren fünften Rang, den wir auf der Heimfahrt mit einer kurzen Eispause gebührend feierten. Vielen Dank an dieser Stelle noch an Frau Gerspacher, die den Fahrdienst übernommen hat und uns während des Turniers betreut hat!!!